
東吳大學承商督導委員會會前會 會議記錄 

會

議

名

稱 

第二次承商督導委員會 

 會前會 
記錄 劉力綝 

會議時間 102年 10月 27日 18點 32分 

會議地點 The Base 

出席人員 許弘諺、廖俊為、劉力綝、雷東霖、呂佳璟 

缺席人員 顏意紋、陳怡君、陳玉堂、李易翰 列席人員 無 

會議內容 

【議程】 

一、討論承商會議辦法中需增加之規定 

二、討論給予招商委員會關於城中校區重新招商之建議 

三、討論各商家情況 

四、臨時動議 

五、討論學生意見反映 

 

【會議記錄】 

一、討論承商會議辦法中需增加之規定 

(一)於召開承商督導會議前一定時間內，將開會議程通知學生委員，使其知悉會議流程及主要討論

內容。 

(二)正式發布會議通知前，需事先告知學生委員開會日期，並詢問是否到場。 

(三)會議記錄需於會議結束後一定時間內公布，並詳細記錄會議內容。 

 

二、討論給予招商委員會關於城中校區重新招商之建議 

(一)沐達餐廳：建議可繼續販賣早餐。 

(二)奕香咖啡坊：建議可續約。 

(三)海音咖啡坊：建議可續約。 

(四)統一超商：建議可續約。 

(五)學連圖書：因價格未較校外書局便宜，建議可不續約。 

 

三、討論各商家情況 

(一)麥當勞 

於超值午餐及晚餐等優惠時段外，商品需打九折。 

(二)金展自助餐 

1. 仍未訂定計價標準，計價方式流於主觀。 

2. 建議計價方式可使用雙軌制，即秤重與計算配菜數量並行，以顧及食量較少之同學。 
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會議內容 

(三)廣東鴨庄 

1. 配菜份量較少。 

2. 與學生口味不符。 

(四)演色時尚 

        價格未較校外商家便宜。 

 

四、臨時動議 

  詢問雙溪校區地餐營業狀況是否不如預期？如因此而採用營業時間輪替制，即營業時間未照 

  未照公告時間，而係店家輪流營業，可能有損害學生權益之虞。 

 

五、討論學生意見反映 

  (一)意見一 

1. 反映內容 

           希望能增加地餐座位，或提出相關解決措施，以疏散用餐尖峰時間的人潮。 

2. 回覆 

於上次承商督導會議中已提出，此次會議將會再次確認位置數量是否已增加。並討論於增

加位置後若仍無法疏散尖峰時間用餐人潮，應如何規劃增加用餐區。 

    (二)意見二 

1. 反映內容 

           感覺現在城中和外雙溪的食堂比起來規格差好多，雖然城中校區是在鬧區裡，但是應該給  

           學生的福利應該還是要有吧? 還是有學生中午有課只能再學校解決用餐問題，希望城中地 

           餐能向外雙溪看齊，還有每次下地餐都會有種混雜食物的臭味..不能解決嗎? 

2. 回覆 

           城中校區與商家之合約將於今年寒假期滿，於寒假期間將重新招商，並會同時改善城中校 

           區地餐之空氣較不流通，及充滿食物油煙味之情況。 

 

 

 

 

19:35<散會> 

下次開會日期 未定 
 


